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姫路、横浜、盛岡、大阪の各地で開催されたエリアミーティング2024が終了し26地区

のガバナーピンを外す日が近づいてきました。

何があっても比較的落ち着いて受け止めるタイプではありますが、振返れば驚愕と驚

嘆、この二つの感情に大いに振られた2年間でした。

多くのクラブが会誌や記念誌等をお送りくださいました。イベントのご案内も含め、

有難うございました。記念式典・祝賀会にはできる限り出席させていただきましたが、

イベントには失礼することも多かったかと思います。また、安易に遣った私の言葉のた

めに、不快な思いをなさった個人やクラブがあったことは想像に難くありません。ほと

ぼりが冷めた頃、「実はあの時・・・」とそっとお知らせください。

国際委員、地区顧問、地区委員長・委員の皆様には沢山のお力添えを頂きました。時

に、容赦のないオーダーをしたにもかかわらず、NO!とは言わずに受けてくださいました。

2022-2024期地区理事会（オンライン）の開催回数は臨時も含めて30回にならんとします。

1回2時間程度になりますから、どれほどの時間を費やしたことになるでしょうか。

日常的にLINEとメール駆使し、多くの時間を報告、連絡、相談に費やしたことは、地区

の事務局機能を有効にし、地区理事会としての判断を下すためには不可欠でした。

来年4月には第3回アジア地区間会議が福岡で開催されます。アジアの各地区からのゾ

ンシャンをお迎えするべく、26地区のゾンシャン大集合が叶いますよう、皆様のご理解

・ご協力をお願いし、2022-2024期ガバナー最後のメッセージとさせていただきます。

驚愕と驚嘆の日々 ～ ガバナーピンとともに



 金沢ゾンタクラブ 会長　 加茂里依

 4月 17 日 義援金を寄付して頂いた各クラブ及びゾンシャンの方々へお礼状を発送

 4月 17 日 金沢ゾンタ通常例会 第 2 弾支援先について議論

 5月 8 日 支援先に選定したオールこども石川へ寄付

 2024 年能登半島地震災害支援についての現状報告    No.2  2024 年 5 月 26 日現在

   災害支援の活動内容（前回報告の 3/11 以降）

 2024 年 3 月 18 日 全エリアのクラブ会長へ 3 月 11 日現在の現状報告を配信（西村 AD より）

 3 月 29 日 第 2 回義援金募集締め切り

   義援金の現状

 2024 年 4 月 30 日現在　　各クラブ、ゾンシャン、一般の方々からの寄付額 合計 5,439,368 円

　支援実施について

復興への道はまだ始まったばかり・・・引き続きのご支援を！ 2

能登半島地震支援プロジェクトの最新状況報告

【支援先】

① 集団避難している中学生へお弁当支援 ※詳細は前回 3/11 報告済

寄付額合計351,532 円（2/29、3/12、3/14 に寄付実施）

寄付内容 お弁当 185 食、ケーキ 67 個、ミカン、イチゴ

② 石川県看護協会 ※詳細は前回 3/11 報告済寄付額100 万円（3/12 目録贈呈）

③ オールこども石川 寄付額 200 万円（5/8 目録贈呈）

《目的》

会員である安居県議からの情報により、行政の災害福祉支援は高齢者施設が中心のため、児童福祉施設に支援

が行き届いていない現状を知る。そのため、民間支援で活動している『オールこども石川※』へ寄付すること

で、被災した保育施設の復旧及び不足している遊具やおもちゃの物資支援に充てられ被災した子ども達の健全

な成長に寄与すると考えられるため。

※能登半島地震の被災地支援のため、県内全域で活動する 4 つの保育団体が共同して設立した団体

日本航空高校石川校への支援について 山梨ゾンタクラブ 浅川利恵子

支援先校長、青木洋介氏からのお礼状が届きましたので、供覧させて頂きます。

この度の能登半島地震により、日本航空高校石川校も甚大な被害を受け、多くの生徒、職員は能登空港キャ

ンパスに戻ることが出来ない状況にありました。そこで日本航空高校一丸となり「学びを止めない」と決意、

生徒たちは山梨キャンパスに移り、学業に部活に頑張りました。野球部は春のセンバツ甲子園に出場すること

ができました。

能登キャンパスは自衛隊等の地元支援の災害拠点として動いております。

新年度から明星大学青梅キャンパスを借用できることとなり、スタートしたところです。すでにキャンパス

内には生徒の笑顔や笑い声があふれており、我々は元気を

もらっています。

皆様から頂戴しました多大なるご支援、心温まるお見舞い

を糧に、教職員一同邁進していくとともに、一日も早い復興

を願い、地元に協力していく所存です。

日本航空高等学校石川校長 青木洋介

バレーボール部



26地区の明日へ繋ぐために～2年間を振り返る

中島 清治（大阪Ⅰゾンタクラブ）

2021年9月より大阪Ⅰゾンタクラブに入会させていただきました中島清治と申します。

「ボーイ」などと呼ばれるのは、とてもとてもおこがましいのですが、今後ともよろしくお願い申しあげます。

実は、入会前、大阪Ⅰゾンタクラブの会員の方よりご紹介いただいた際、初めてゾンタクラブの存在を知った次第です。ゾン

タクラブの他にも幾つかの団体にも所属させていただいていますが、それぞれの団体の目的や理念などに共感できるかどうかは

もちろんですが、結局はその団体の会員の皆さまとの関係性によって、長続きできる居心地の良い団体になるのだろうと考えて

います。

その意味でも、大阪Ⅰゾンタクラブの皆さまとは本当に素敵な関係を築かせていただいており、今後ともクラブの発展に尽力

したいと考えています。

ハーバード大学が人の幸福度について84年にわたり2000人以上を追跡調査した有名な研究があります。この研究によりますと、

健康で幸せな人生を送るために必要なのは「よい人間関係」だそうです。

・・・ということで、私は、幸せな人生を送っているのだと思います。

YWPA奨学金委員長 森本博子

2024年度YWPA奨学金には2名の応募がありました。一名は福岡ゾンタクラブから田中惠子（たなかけいこ）さん（福岡雙葉

高等学校）、もう一名は京都Ⅱゾンタクラブから古東華典（ことうかのり）さん（UWCタイインターナショナルスクール）で

した。

選考委員7名（ガバナー、副ガバナー、4名のエリアデエレクター、YWPA奨学金委員長）で、本人の目標、校内での活動、地

域社会の奉仕活動、国際感覚、女性の地位、英文表現、の6項目について各項目5点で採点しました。その結果、古東華典さん

が高得点を取得され、26地区から古東華典さんを推薦することに決定しました。残念ながら及ばなかった田中惠子さんには地

区特別賞を差し上げることといたしました。

古東華典さんは伝統的価値観が世界的にジェンダー不平等をまねいているとし、ジェンダー平等を推進し女の子のエンパ

ワーメントを通して次世代を教育する“Change for Her”という組織を設立、現在７カ国４５人以上のメンバーで活動しています。

タイでは孤児院でのボランティア活動で日本とタイのお互いの文化、伝統を共有し、信頼関係が築かれるとやりがいを感じて

いるそうです。将来的にはビジネス、起業を目指し、今年の９月からはアメリカマサチューセッツにあるインターナショナル

スクールに転校、さらにアメリカの大学に進学することを目指しています。

彼女の「起業家精神で培われる批判的思考は、日本において男女平等を推進させる可能性を秘めている」、という言葉に、

将来世界を舞台に活躍するであろう彼女の姿が目に浮かびました。

2024年度YWPA奨学金 報告

私達はこの2年間翻訳した資料を整理してみました。ウ

テ国際会長の就任挨拶から始まり、2022－2024目標・奉

仕プロジェクト、毎月のゾンタニュース、スマホ用国際

WEBサイトの設定、国際のロゴ・カラーの活用法、特定記

念日・CSW・ウクライナに関する国際の声明文、会員アン

ケート、新設された国際委員会、冊子「Welcome to

Zonta」、クラブバイローズ、地区バイローズ、クラブマ

ニュアル、地区マニュアル、国際会長のインド訪問報告、

地区リエゾン・ルネ氏のネパール訪問、国際ゾンタ戦略計

画、地区大会での国際会長の基調講演、26地区規約・地区

大会議事録（英訳）、ブリスベン国際大会の資料等、これ

らの60以上の資料が26地区の皆様に国際ゾンタを近くに感

じて頂く一助となれば幸いです。

国際翻訳委員 矢﨑和喜子

国際翻訳委員 西川ひろこ

前期の国際理事に続き、今期は国際指名委員を務め

させて頂きました。両方の役割とも国際ゾンタの未来

を決めていくことであり、重責ではありましたが、ワ

クワクするものでした。26地区のゾンシャン達が、後

に続いて下さることを願ってやみません。

国際指名委員（アジア担当）　木下彰子 

ハンブルグ大会に行く途中、イスタンブール空港で

ハンドバック紛失事件を起こし、前途多難を覚悟しま

した。事務局長、コーディネーター、プロ

デューサー、モデレーター、アドバイザー・・様々な

役をこなし、ガバナー交代式まで残るはひと月。未だ

振返る余裕も感慨もありません、26地区のバトンを和

田津美智代次期ガバナーに託すまでは。

国際ゾンタ26地区ガバナー 浅野万里子
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あるゾンタボーイのつぶやき
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2年の活動を振り返ると、役職として実施した活動のすべての結

果は、私自身がゾンシャンとして末永く活動するための未来への

貯金であり、また解決すべき課題であることに気づきました。次

期も26地区ガバナーとして皆さんと力を逢わせて活動を続けま

す！

皆さま2年間ご協力ありがとうございました。そして引き続き宜

しくお願い致します。

次期ガバナー/会員委員長/Chief Club Creater

和田津美智代

当初の目標の「クラブ間の距離を縮め、互

いに刺激し合って活動する」は、現実の距離

の隔たりに阻まれ、課題を残した。「会員数

増強」を果たせなかったことも心残りである。

各クラブが、「WAVEを起こす」ため、目的

を立てて地道に活動する様子を知り得たこと

が最大の収穫だった。多くの皆様のご協力と

励ましに心より感謝。

エリア1AD  神部眞理子

｢配信方法変わりましたか？｣エリア通

信を初めて配信した時に尋ねられました。

とうに配信したのに。

PCという魔物を相手にその後の2年間

格闘は続きます。失敗ばかりのADは落ち

込む暇なくクラブ訪問が始まります。何

をしていいのか戸惑いながら、心がけた

のは、コロナの感染予防でした。でも、

皆様に支えられ、助けていただいたおか

げで何とか2年間を務めることが出来まし

た。ありがとうございました。

エリア2AD      地主ちづ子

ADに就任させて頂き、一番に

実現したかった事は、個々のゾン

シャンが気持ちよく国際目標の実

現実践に取り組めるクラブ環境作

りとクラブ間交流による活発で温

かいエリア環境を生むことでした。

成果や如何に！？

この2年間、自身に出来ることを

誠実に精一杯努めて参ったつもり

です。皆様のご理解ご協力に感謝

です！

エリア3AD  西村博子

エリア４では浅野ガバナー

指揮のもとZonta Says NO!と

ローズディへの取り組みをお

願いしました。今まで取り組

んでなかったクラブも理解し

活動して頂きました。今後も

引き続き活動していただける

と確信しております。ADの経

験は私の財産になりました、

会員の皆様との出合いに感謝

致します。

エリア４AD    三宅信子

会計の職に求められる迅速・正確・明朗である事をモットーに努めて

参りました。

今期は2022年ハンブルグで開催された国際大会プロキシー費用と、4

月3日に起きた台湾東武沖地震義捐金等の海外送金、エリア費の配分計算

方法等前期と異なって複雑の為間違いのないように何度も見直しを徹底

することに努めました。

来期はエリア費の配分も4等分と解かりやすくなったのでよかったと思

います。クラブ会長・会計担当者様のご協力によって無事に終えられた

ことに感謝申し上げます。 　　　　26地区会計 呉本聖子

国際と地区、沢山の熱意の産物？で提

出業務過多のゾンタの存続を考え、時代に

即して効率よくシンプルに改善したいとい

うガバナーの意向で、今期は、前例に従う

より見直す作業に取り組んだ。次期は少し

楽になる事を願いながら。。。

何とか続けられた安堵と共に、支えて下

さった皆様に感謝しつつバトンを次に渡そ

うと思う。 　　26地区書記 片桐典子

地区大会で男性サミットを開催し、9名

の男性会員が初顔合わせの機会となりま

した。各クラブ内では絶滅危惧種並みの

少数派ですが、地区レベルでチームにな

り男性目線からのより積極的な声を上げ

ていただければと期待しています。

26地区初めてのe-クラブが誕生しよう

としています。時間的、経済的省エネタ

イプのこの制度がクラブ運営の選択肢に

加わり、多様で多彩なメンバーが増える

のが楽しみです。

26地区顧問（会員獲得）／

Club Creator 上田トクヱ

危機管理と、問題が生じた時

に相談に乗るのがお役目でした。

地区大会前に理事会にて数度、

意見を求められましたが、この2

年間、危機というほどのことも

無く、無事終りに近付き、安堵

しております。ガバナ－はじめ、

役員・委員長の方々、そして全

クラブのゾンシャンのご努力に

敬意を表し、次期の方にバトン

をお渡しします。

地区相談役（センチュリアン）

岩田真左子

「ロバート法が26地区全員

に浸透するように」と張り

切って任に就いたが、すぐ病

んで拘束の身となり、望みは

果てた。復帰し地区大会に間

に合ったのがせめてもの慰み

である。ロバート法は難しい

ものではなく、理に適った論

理的会議法である。さり気な

く地区全員が使えこなせるよ

うに成る様、後任者に託した

い。 パラメンタリアン

岡澤則子



　　

浅野ガバナーよりお役の任

命を受け、地区ヒストリアン松

田典子様のサポートをスタート

させました。今まで書き溜めて

いたものを形にしていただけた

ことが今後の２６地区の史料と

して残せることは光栄なことで

ございます。まだ記録として残

したいものを整理してお役に立

てられたらと思います。

26地区顧問（史料）

豊田由起子

顧問そしてEndowment Specialist

を拝命しました。新しいお役へのチャ

レンジ精神が湧いてきまして「基本財

産」がZontaにとって大変重要なことを

AMでプレゼン時間を頂き説明とお願い

をいたしましたところ、多くのクラブ

また個人の方がEndowmentへのご寄付

を下さいました。微力ですが成果は

あったと考えます。ご理解ご協力頂き

ました皆様に感謝です。

26地区顧問 （資金調達）／

Endowment Specialist 真鍋洋子

指名委員会は早川久仁子委員

（京都II）、畑山喜美枝委員（松

本）と私でLineグループを作り、

ビデオ通話にて委員会を開き審

議を進めました。新たな試みと

して、立候補用紙郵送は廃止し、

文章をPDF化して送信して頂き

ました。多くのゾンシャンのご

協力により、リーダーに相応し

い方を指名出来ましたことに感

謝します。

26地区指名委員長 山本 蒔子

エリアは４つあるのに指名委員は3人、今回はエリア

4が無く、隣のエリア3の私が両エリアを担当すること

になりました。その苦労もさることながら、エリア1も

なかなか決まらず、強力な相談相手を1人決め、最後の

お一人が決められました。

人材豊富なのに皆さんご多忙でお引き受け頂けない

方もあり、もったいないなあと思いました。

地区指名委員 早川久仁子

指名委員会のLine上の毎週リモート会議は、楽しい思

い出となりました。新役員推薦の基本は「三顧の礼」。

最初は、下っ端の私共、指名委員の出番、そして指名委

員長、それでもダメな時は ガバナーや元役員の方々に、

ご協力いただきました。

お陰様で 優秀な役員の布陣が 出来上がったと自負

しております。新役員の皆様のご活躍を期待しておりま

す。 　　　　地区指名委員 畑山喜美枝

オレンジキャンペーン、ローズデーの活動を多く

の会員、クラブに関心を持って頂きたいと思い、例

会の写真をお願いし掲載しました。継続的に地域と

連携して活動をしているクラブには元気を頂きまし

た。自分らしく生きる女性の力を生かせるよう、活

躍を応援していけるよう、例会を通じての活動に期

待し、全クラブからの写真を拝見したいと思います。

アドボカシー委員長 好永良子

成果なく任務を終えることに、忸怩たる思いがありま

す。’22年11月推挙した。小仲美奈さんの申請が受理されなが

ら選抜されなかったのは何故だったのか、経過の中で感じたこ

とは、日本の大学院制度と奨学金認定条件に齟齬があるのでは

ないか。国際委員会とのメール交換を体験し、円滑に的確にコ

ミュニケーションできる英語力が必須条件であることを実感し

ています。

次期は、ぜひ、フェローの誕生を祈ります。

アメリアイヤハート委員長 佐藤康子

1番の活動は、ハンブルク国際大

会でした。コロナ明けでフランクフ

ルトからの便が飛ばず、列車で7時

間かけてたどり着きました。帰国後、

バイローズ改訂速報を出しました。

アジア地区間会議では、台中IIIゾ

ンタと姉妹クラブ提携が実現し、大

阪II30周年祝賀会に、台湾から23人

の参加がありました。6月のブリス

ベン世界大会で、世界のゾンシャン

と交流を深めましょう。

バイローズ委員長 内藤惠子

財務委員長としての活動は、地

区会計呉本様から地区にとって必

要な会計書類についてお問い合わ

せ、ご相談等いただいた時にその

都度対応させていただきました。

前期、私が地区会計を務めた際

の故大須賀はつ財務委員長様との

経緯を懐かしく思い出します。地

区会計と財務委員長の連携の大切

さをご教示くださいました。ご冥

福をお祈りいたします。

財務委員長 笠原芳子

2022-2024の地区財団大使

の拝命は大きな経験でした。

１は寄付という概念が日本と

国際とは違うこと。２はゾン

タの国際的活動を継続維持す

るために女性財団は必死だと

いう現実でした。何よりも26

地区日本のゾンシャンの暖か

いお気持ちに感動できた2年間

でした。これから個人寄付が

定着する時代が来る予感がし

ます。

財団大使 井野節子
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日本ゾンタの歴史を可視化す

る、という役目のもと、豊田地

区顧問のお力添えを得て、①ク

ラブ設立の歴史②姉妹クラブ締

結の歴史③地区とエリアの変遷

を26地区HPに掲載いたしました。

史料作成の中で、先人のゾン

シャンの熱い想いに触れること

ができました。調査にご協力い

ただいた多くの皆様に、心より

感謝申し上げます。

ヒストリアン 松田典子

どちらの委員長職も次世代にバトンを渡し、ゾンタが未来永劫ゾンタ

で在りえることを目指すための奉仕でした。そして2年の活動では、説明

する対象者も合わせて60名を超え、JMK2名を送り出し、喜ばしい結果と

解決すべき課題が綯い交ぜになっていました。

先ず、国際ゾンタの人事が、7月の新国際会長就任から刷新される可能

性は、忘れられません。また、日本の学年の4月開始は、願書提出に影響

してきます。加えてこの職には、近年特に厳しい個人情報保護法による

守秘義務や、書類返還もございます。

とはいえ、引継ぎ時には、2種の奨学金応募者の、興味深い今の違いも、

お話し出来るでしょう。奨学生の笑顔は、女性と少女のためのより良い

世界への可能性に、直結しています。ご協力いただいた皆様に、心より

の感謝を捧げます。

JMK奨学金委員長/STEM奨学金委員長 田中 L.洋子

在任期間中に、全会員対象

アンケート、エレベータース

ピーチピッチの上映、「会長っ

て何するの」と題した勉強会を

行うことができました。皆様に

どの程度受け入れて頂けたで

しょうか？

また、新入会員向けショート

ムービーの作成も考えていまし

たが、残念ながらこれは間にあ

わず。それでも私にとって学び

多い2年間でした。

リーダーシップ開発委員長

村上浩子

広報委員長およびWEBマ

スターとして務めたこの2年

を振り返ってみると「ああ

すれば良かった、こうする

べきだった。」と色々あり

ますが少なくともオンライ

ン名簿を次期に引き継げた

のは、私にとって大きな達

成でした。

皆さま本当にありがとう

ございました。

広報委員長／WEBマスター

福島大亮

この２年間ヒトデプロジェクト

は４回の活動で延べ参加81クラブ、

プレゼントは6,568個、届け先は

151施設に及びました。オリジナル

プレゼントの製作数予想の難しさ

と、収入は皆様の御篤志に頼ると

いう綱渡り的なところがあります

が、26地区の各クラブが同じ活動

を通して生まれる連帯感と、支援

先とダイレクトに繋がる事がこの

奉仕活動の素晴らしい処でもある

と思います。

奉仕委員長 宇治田惠子

YWPA奨学金委員長をお引き受けし、まず応募がある

か不安でしたが２０２３年度は３名、２０２４年度は

２名の応募がありました。それぞれ目標をしっかり

持って勉学のみならず学校生活、地域貢献にも力を発

揮されている様子でこういう若い女性の存在は将来に

明るい希望が持てると確信いたしました。

YWPA奨学金委員長 森本博子

水野国連委員長から途中で引き継ぎ、役目をあ

まり果たせないまま任期が終わってしまいました。

世界中でこうして同じ目的・目標を持って感じ、

考え、行動しようとしている方がいることはとて

も心強いことです。まだ歴は浅いですが、これか

らも１ゾンシャンとして活動をしていきます。

国連委員長　山田貴和子

コロナ禍からの脱却過程の2年間、Zクラブ・ゴールデ

ンZクラブの学生の皆さんも、委員長である私も模索しな

がら…という形でした。地区大会やエマ・L・コンロン地

区賞についても、それぞれの活動報告や募集においては、

新しい生活様式に合わせ過程を含めて明確化を図りました。

e-clubへの移行を含め学生の未来に期待します。
Z&GZクラブ委員長 駒田かすみ
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ガバナー 西に東に 昼に夜に 対面もバーチャルも

7

地区会計からの報告
26地区会計 呉本聖子

4月3日に起きた台湾東武沖地震義援金のご協力に感謝申し上げます。 5月17日付けで3,126,647円を

31地区（台湾）会計へ送金したことを ご報告いたします。

国際大会特設サイト： https://www.zontaconvention.com/

期間：2024年6月27日（水）～30日（土）

会場：Rydges South Bank（リッジス サウス バンク）

＜国際ゾンタから受信＞

4月 6日 Zonta Club 2024 Credentialing Information

4月23日 フラッグセレモニー情報

4月25日 Virtual Program now available for Zonta International Convention

5月 1日 Zonta Convention 2024 Brisbane is Here! Downlod the Whova App Now!

5月 7日 Zonta Pre-Convention Meet the Candidates Virtual Call #1

5月 8日 Zonta Pre-Convention Meet the Candidates Virtual Call #2

5月10日 （30地区から）プロキシーについて

5月11日 26地区参加登録状況

5月14日 Zonta Convention Credentialing Form         5月15日 Governors‘ Reunion Dinner情報

5月16日 Zonta ? 2024 Delegate Confirmation and Information 5月17日 Zonta Workshop in ONE HOUR

5月21日 Pre-Convention Events this week!         5月23日 Credentialing Report ? District 26

5月25日 Zonta Convention and Final Credentials List         5月25日 How do I access Pre-Convention Recordings？

＜クラブ配信＞

4月17日 重要！【ブリスベン大会関連】デリゲート、オルタネートおよびプロキシーのオンライン登録方法

（日本語訳）など

4月23日 クラブメーリング（和訳）と国際大会スケジュール（和訳）

5月12日 ★重要 至急：ブリスベン大会資料 第2弾「2024-2026目標案完成版（和訳）」と「奉仕プロジェクト（和訳）」

5月14日 重要！【ブリスベン大会関連】クレデンシャル登録締切日延長のお知らせ

5月16日 ★重要 至急！【第3弾ブリスベン国際大会】「2022-2026資金調達目標案（和訳）」と投票者用ガイドシート（和訳）

5月28日 【ブリスベン大会関連】便利なガイドシート

5月28日 井野財団大使・真鍋Endowment Specialist より今期最後のお願いとご案内

4月 1日 ガバナー通信第11号発行

4月 1日 国連ウィメン日本協会 ファンドレイジングチームミーティング＠Zoom

4月 2日 国連ウィメン日本協会 広報チームミーティング＠Zoom

4月 5日 第3回アジア地区間会議コアミーティング＠Zoom

4月 5日 国際ゾンタDiversity＆Inclusion in Zonta: Equity and belonging, obstacles to achieving＠Zoom

4月 6日 2022-2024期ガバナー”PEAZE”ミーティング＠Zoom

4月 8日 国連ウィメン日本協会 国際女性デー実行委員会ミーティング＠Zoom

4月12日 第３回アジア地区間会議コアミーティング＠Zoom

4月16日 国連ウィメン日本協会 広報チームミーティング＠Zoom

4月17日 YWPA2024＆同地区特別賞ミーティング＠京都

4月18日 第3回アジア地区間会議実行委員会＠Zoom

4月21日 第23回地区理事会＠Zoom

4月22日 国連ウィメン日本協会2024年度第2回理事会＠Zoom

4月24日 第3回アジア地区間会議プログラムチームミーティング＠Zooｍ

4月26日 国際ゾンタGovernors’ Call＠Zoom

4月27日 地区リエゾンとのミーティング@Zoom

4月28日 第16回エリア4エリアミーティング＠姫路

5月 8日 第15回エリア2エリアミーティング＠横浜

ブリスベン大会に向けて



Zonta 最新情報

【国際ゾンタ編】 （2024年3月31日現在）1088クラブ 25,088人

〇本部から：神戸ゾンタクラブ解散について（5月7日）

〇本部から：2024 YWPA Award発表（5月14日）

〇ゾンタ女性財団から：最新情報（4月13日、5月15日）

：Help Us Reach Our Fundrasing Goal!（5月18日）

〇本部から：Zonta News: Celebrating the 2022-2024 Biennium!（5月23日）

〇国際ゾンタ会員委員会：マダガスカルZC（18地区）のチャーターセレモニーについて（4月10日）

MARCH TOPPER Video ? Check it Out!（4月26日）

Please communicate these details to all your clubs（5月8日）

Marverous Monday Membership Moment（4月8日、15日、22日）

April Topper Video（5月27日）

〇本部から：JMK奨学金応募希望者について（4月12日）

〇本部から：リマインダー：The 2022-2024 Biennium Club Mailing（4月20日）

〇本部から：Hear and Watch Her Story Now: Abigal Dogbe（4月26日）

〇本部から：Leadership Update（5月4日）

〇本部から：ゾンタニュース（4月25日）

【26地区編】 （2024年5月現在）44クラブ 一般会員714名 名誉会員19名 ヤングプロフェッショナル10名   
〇国際から：大津ゾンタクラブ25周年 ウテ国際会長からの祝賀メッセージ（4月2日）

〇神戸ゾンタクラブから：解散届（4月3日） → 4月理事会にて承認

〇国際へ：YWPA2024応募書類提出（4月3日）

〇内閣府男女共同参画局から：男女共同参画習慣の実施についてのお知らせ（4月5日）

〇3地区から：詐欺メールについて（注意喚起）（4月8日）

〇30地区から：プロキシーについて（4月12日）

〇31地区へ：台湾地震のお見舞いと義捐金について（4月19日）

〇国際ゾンタへ：神戸ゾンタクラブ解散催について（4月22日）

〇国際ゾンタへ：2024YWPA奨学金応募書類送付（4月4日）

〇ゾンタニュース配信（4月29日）4月号（翻訳）、（5月27日）5月号（翻訳）

〇クラブ配信（4月1日）①ガバナー通信第11号、エリア通信第11号、 ②第3回アジア地区間会議のロゴ募集、

③ブリスベン大会のメモリアルサービスのための物故者名簿の提出、

④26地区HPに掲載されている地区大会関連資料のお知らせ

（4月11日）★重要 臨時配信 台湾東部沖地震義捐金協力のお願い

（4月27日）★至急！26地区主催 第3回アジア地区間会議AIDM NEWS NO.1をお送りします

（5月5日付）★重要 速報：ブリスベン大会資料第1弾 審議事項および候補者プロフィール和訳の完成版

（5月10日付）ブリスベン大会参加者の確認フォーム（リスト用紙）への記載のお願い

【編集後記】

奇数月の月末は字の数と大きさに振り回される数日。素人の悲しさ、沢山失敗を

繰り返して、やっと原因と対処方法を納得。でもそれもこれが最後。何よりだった

のは、在籍は長くてもゾンタに関して知らないことが多いと気付かされたこと。２

年間、そんなツッコミどころ一杯のガバナー通信をお読みくださった皆さまには心

より感謝。ありがとうございました。（C.Y.)

5月13日 国連ウィメン日本協会第1回実行委員会＠Zoom

5月16日 地区リエゾンとのミーティング＠Zoom

5月19日 第15回エリア1エリアミーティング＠盛岡

5月20日 第3回アジア地区間会議実行員会＠Zoom

5月26日 第16回エリア3エリアミーティング＠大阪

5月27日 第24回地区理事会＠Zoom

5月29日 第3回アジア地区間会議プログラムチームミーティング＠Zoom

月 日 第 回エリア エリアミーティング＠横浜
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